



JOHN GRUBE FOUNDATION

FAHRRAD CHALLENGE

Die **John Grube Foundation** wurde 2017 im Namen unseres engen Freundes John gegründet, um sich für besser erhältliche Information über die seltene Autoimmunerkrankung GPA, Unterstützung von Betroffenen und Finanzierung von Forschung einzusetzen. Sport war immer eine große Leidenschaft von John, in diesem Sinne veranstalten wir seit 2020 eine Fahrrad-Challenge.

In einer gemeinsamen Aktion der Freunde und Freundinnen des Vereins versuchen wir, so viel Fahrrad zu fahren, wie es geht - der Fortschritt wird in einem gemeinsamen Projekt in der App Strava gemessen. Und für jeden geradelten Kilometer spenden Firmen- oder Privatsponsoren an die JGF. Jeder Kilometer mehr lohnt sich also - für den Verein, für die Umwelt, wie auch für die eigenen Vorsätze. Jeder Teilnehmer erhält gegen eine Startgebühr die Teilnehmerdaten des Strava-Clubs, und dann heißt es: Strecke machen für einen guten Zweck!

2022

- 110 Teilnehmende, davon 15% Internationale
- 16.177 Kilometer
- 8 Sponsoren
- 22.990€ eingenommen

2023

- 241 Teilnehmende, davon 15% Internationale
- 72.808 km Kilometer
- 7 Sponsoren
- 17.800€ eingenommen

2024

- 282 Teilnehmende, davon 15% Internationale
- 129.000 km
- 6 Sponsoren
- 16.538€ eingenommen

Sponsor werden

Wenn Sie die Aktion als Sponsor unterstützen wollen, können Sie sich für eine von drei Kategorien entscheiden. Jede Kategorie hat eine maximale Summe an Spendeneinsatz. Die "Cyclclassics" Stufe kann auch als Privatperson übernommen werden. Die JGF ist ein eingetragener Verein, also kann die finale Summe als steuerfreie Spende übertragen werden.

Cyclclassics

0,01€ pro Kilometer
Max: 200€

Giro d'Italia

0,10€ pro Kilometer
Max: 1.000€

Tour de France

0,50€ pro Kilometer
Max: 7.000€

Wir laden Sie und Ihre Mitarbeitenden natürlich herzlich dazu ein, selber mitzumachen. Für jede Gruppe, die teilnimmt, bestimmen wir zum Abschluss der Challenge den Gewinner oder die Gewinnerin, die längste gefahrene Strecke und die meisten Fahrten.

Was passiert mit den Spenden?

Unsere Projekte:



Patientenratgeber

Gemeinsam mit führenden Experten haben wir einen Ratgeber im Thieme Verlag herausgegeben, in dem die Krankheit in unterschiedlichen Lebenslagen, verständlich und anschaulich erklärt wird.



Information

Website, auf der Betroffene und Angehörige zuverlässige und aktuelle Informationen zur Krankheit, Behandlungszentren in ihrer Nähe und Berichte von anderen Betroffenen finden können (verfügbar auf Deutsch, Englisch, Italienisch, Spanisch, Niederländisch & Französisch)



Forschung

Forschungs-Stipendien und Forschungspreise in Höhe von bis zu 30.000€ in Zusammenarbeit mit Universitätskliniken in Deutschland, Schweiz und Italien.



PatientInnen Arbeit

Monatliche Online-Veranstaltungen mit Frau Dr. Schnoor vom UKE. PatientInnen können hier direkt Fragen zu der Krankheit zu stellen und sich mit anderen Teilnehmenden austauschen.



Zur Anmeldung schreiben Sie uns bitte eine
Email an info@johngrube-foundation.com.
Für Rückfragen stehen wir natürlich auch gerne
zur Verfügung.